



NOTA DE PRENSA

Los espacios de RPA 'Mediodía Entero' y 'Nomes d'Asturies', candidatos a los Premios Ondas

- Los dos programas apuestan por un modelo de radio alternativo e innovador

Gijón, 2 de octubre de 2009

RPA ha presentado a la candidatura de mejor programa de radio de los Premios Ondas sus espacios *Mediodía Entero* y *Nomes d'Asturies*.

La radio autonómica ha querido presentar estos dos espacios que apuestan por un modelo de radio alternativo e innovador.

Mediodía Entero es un programa matinal, presentado de lunes a viernes a las 12:30 por David Rionda y Rubén Morillo, que respeta las credenciales que debe tener un programa radiofónico y cuyos principales ejes son la actualidad y la entrevista. Sobre estos pilares se sustentan, siempre en clave de humor, otro tipo de contenidos, como la originalidad y la cercanía con los asturianos.

Nomes d'Asturies se emite los sábados a las 14:00 y repasa, de la mano de Chechu García, los momentos, los personajes y los hechos más brillantes de la historia del Principado de Asturias.

Nomes d'Asturies recupera la radio-teatro para devolver al radioyente momentos históricos vividos en la región, desde la batalla de Covadonga a la Guerra de la Independencia, desde la conquista romana al descubrimiento de América. Todo ello en un formato donde la voz del narrador se acompaña de *sketchs* dramáticos realizados por actores que reviven escenas de todo tipo, desde encarnizadas guerras, romances, tempestades en navíos, nacimientos con partera, comidas familiares, hasta tribunales de la Santa Inquisición.

Los Premios Ondas, creados en 1954, son otorgados anualmente por la Promotora de Informaciones, S. A. (PRISA), con el fin de galardonar las producciones y las trayectorias profesionales en la radio, la televisión y la música en el período comprendido entre 1 de octubre de 2008 y el 30 de septiembre de 2009.

Los Premios Ondas constan de cinco apartados: Radio, Publicidad en radio, Televisión, Iberoamericano de radio y Televisión y música.

El fallo del jurado será el próximo 16 de octubre y la gala de entrega de los premios se celebrará en el mes de noviembre. Cada uno de los Premios Ondas consiste en un trofeo, identificado y numerado, de creación exclusiva, que representa un caballo alado, así como un diploma de honor.